

# 若菜っ子

『わかるまでがんばる からだとこころを鍛える なかよく助け合う若菜っ子の育成』

令和5年10月6日  
通信 第6号  
校長 伊東 計太郎  
(問い合わせ)  
TEL : 22-0581

## 運動会の次には…行事が続く秋

10月15日は、4年ぶりの全校合同開催となる「運動会」を行います。本校では、ここ3年余り世界中の人々の動きを止めた感染拡大の不安の中でも、運動会につながる体育学習の発表の場を設けてきました。ようやく、みんなで同じスローガンのもとに取り組むことができる喜びを感じながら、あと2週間の練習期間を過ごしていきたいと思います。保護者の皆様には、飲み物、タオルの準備、体操服の洗濯など、たくさんのご協力をいただいておりますことに感謝いたします。

ここ数年、35度前後の高い気温が当たり前の世界となりました。併せて、熱中症警戒レベルが示され、屋外での活動時間にも一定の制限を設ける必要が出てきました。本校では、屋外と体育館に熱中症指数を示す器機を設置し、外遊び、体育学習の時間制限や中止を決めています。

市内の多くの各小中学校においては、実施日、練習期間、種目、気温の高い時間をさける、児童生徒の体力等、様々なことを検討し、午前中開催となっています。今後も、暑さや感染症が無くなるわけではなく、どうにか、今年度と同じような形態での運動会を維持していきたいと思います。

運動会が終わると、10月27日には、「秋の遠足」を予定しています。すでに目的地も決定しており、みんなで元気に、そして楽しく目的地を目指したいと思います。心配なことは、残暑です。秋晴れと心地よい秋風に期待したいと思います。お弁当の準備等でご家庭にはご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

11月には、5年生の見学旅行と6年生の修学旅行があります。

◆11月16日（木）～17日（金）・「6年生修学旅行」 長崎市、荒尾市 平和集会など

◆11月24日（金）・「5年生社会科見学旅行」 北九州市 自動車工場見学など

運動会が終わると、高学年の子どもたちは、この集団旅行に向けた準備に入ります。学ぶことはもちろん、創造的で団結を示す良い機会となればと願うばかりです。しかし、これを終えると、すぐに2学期末、年末となり、6年生の卒業が間近に迫ってくるという時の早さを感じます。

その他、劇団を招いての「観劇会」もあります。また、子どもたちと保護者との関わりでは、学年ごとのふれあい会や学習参観もあります。感染症が流行っていますが、様々な行事が、子どもたちに残念な思いをさせることなく、実施できるように学校職員、保護者の皆様で支援していきたいと思っています。ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

## 今月の予定

11日（水）	運動会総合練習 プログラム配布	下校：全校一斉13:30
14日（土）	運動会練習及び準備 ※給食有り	下校1～4年・13:30、5・6年・15:00
15日（日）	令和5年度運動会 ※ 納入有り	下校1～4年・13:30、5・6年・15:00
16～17日	振替休日(14・15日の登校分)	※18日より通常登校
27日（金）	秋の遠足 ※雨天時：校内遠足	下校：全校14:30頃を予定

## 2年生のサツマイモ掘り



9月29日（金）見事な秋空のもと、2年生の子どもたちが、お借りしている近くの畑でサツマイモの収穫をしました。この日までずっと、草刈り、水やり、防虫、つる上げなど、お世話をいたいたいた「若菜っ子応援隊」「まちづくり協議会」「穂波交流センター」「地域の方々」「保護者の方」にイモの掘り方を教えてもらいながらイモ掘りを楽しみました。



スコップで土を掘りながらつる、根の先にイモがついてないか、一生懸命に探しました。ゴロゴロとイモを見つけた時の笑顔、反対にイモがついていないか、がっかりした表情、でも、すぐに土を掘り始めました。応援してくださった皆様のおかげもあり、たくさんのサツマイモを収穫することができました。

最後に、協力していただいた方々と写真を撮り、感謝のお札をして学校に戻りました。暑さを心配しましたが、帰りには、心地よい風も吹いていました。

## 運動会に関するお願い

15日の運動会については、とにかく、天気に恵まれ、子どもたちが力いっぱい練習の成果を披露してくれることを願うところです。

保護者の皆様には、駐車、観覧場所に関して、「お願い」をしております。どうか、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

駐車場については、校内にはございません。（別紙参照）近隣のJA関連施設の駐車場をお借りしていますので、利用の際は、借用地であることにご配慮願います。駐車場内では、低速で安全運転に心がけてください。事故等については、施設管理者、学校は責任を負えません。本校の世帯数は、280を数えます。駐車スペースには台数に限りがありますので、近隣のご家庭は、徒步にて来校されますようお願いいたします。

観覧については、立入禁止エリア以外は、自由に観覧していただきたいと思っています。個人テント等を立てられる場合は、当日の朝7時以降に指定の場所にてお願いします。また、体育館を開放しておりますのでご利用いただきたいのですが、体育館ステージ、ステージ横の放送室には上がらない、入らないようにお願いします。

大切なお願いです。受け止めてください。（ご協力願います。）

- 正門前 市営団地内には、送迎の車の駐車・侵入は絶対にしないようお願いします。市や学校に度々強い苦情の連絡が入っています。